www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

DOMINGO 28 DE ABRIL DE 2013 | Año XXXVIII | Número 13.087 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 2,50 euros

ndesemana

EL PAÍS SEMANAL

Maribel Verdú, el lujo de la madurez

Una musa libre del cine español que irradia esplendor y compromiso



Guadarrama logra ser parque nacional

La sierra entre Madrid y Castilla y León consigue el anhelado estatus



DIEGO EL CIGALA

Este domingo con EL PAÍS, por solo 9,95 euros, descubre *Romance de la luna Tucumana*, el nuevo trabajo de Diego el Cigala, recogido en un disco-libro



La UE inicia con España la nueva etapa para moderar la austeridad

Bruselas vira hacia una flexibilidad en el déficit a cambio de un mayor énfasis con las reformas • Francia e Italia apoyan el giro

CLAUDI PÉREZ / MIGUEL MORA **Bruselas / París**

La sobredosis de recortes se ha topado en la Europa del euro con la cruda realidad: una recesión general y una depresión en el Sur, con tasas de paro y deudas públicas difíciles de atajar. Ante la receta de Alemania, que sigue siendo austeridad y ahorro, surgen las voces que exigen un viraje hacia reformas estructurales que permitan el crecimiento. Bruselas ha iniciado un cambio de rumbo mirando a España, en el que las reformas estructurales ganan peso frente a los recortes.

Está por ver aún si el viraje es real o solo retórico. Madrid no es la única en pedir la nueva estrategia. Francia, Portugal e Italia demandan ese cambio de tono en medio de críticas a Berlín. El FMI está de acuerdo. De momento, Bruselas dejará de mirar con lupa las cifras de déficit y pondrá todo el énfasis en las reformas. La cuestión es si eso marcará la diferencia, o si, sin la llegada de estímulos para crecer, solo servirá para ganar tiempo. Página 34

Los economistas Reinhart y Rogoff denuncian insultos y amenazas p. 35 y Domingo



RADIOGRAFÍA DE DESAHUCIOS. Apenas un 2% de hipotecados que solicitan suspender un desahucio lo consigue. Es la conclusión de una investigación pionera de Metroscopia sobre desalojos. Carlos y Miriam (en la foto) lo intentaron y fracasaron: su desalojo está previsto para julio. / GORKA LEJARCEGI PÁGINAS 20 Y 21

EDITORIAL

Retroceso intolerable

NADIE EN el Gobierno ni en el partido que le sustenta ha explicado con argumentos sólidos la necesidad de cambiar la ley de plazos sobre el aborto. Porque no los hay. La norma, en vigor desde julio de 2010, reconoció el derecho de las mujeres a decidir libremente sobre su maternidad dentro de un límite general que permite interrumpir el embarazo durante las primeras 14 semanas de gestación. Se trata de una ley que se ajusta a los estándares legales de los países de nuestro entorno, que se aplica sin problemas sociales, que no ha disparado el número de abortos —en contra de lo que algunos auguraron— y que goza del apoyo de la mayoría de españoles, según las encuestas de opinión. Pocas dudas caben, pues, de que la reforma que promueve el partido conservador responde a razones más inconfesables que las esgrimidas y avanza con firmeza impulsada por el chantaje a que, en este asunto, somete al Ejecutivo y al PP la cúpula de la Iglesia católica con el cardenal Rouco Varela a la cabeza. PASA A LA PÁGINA 42



El progresista Letta forma un Gobierno de coalición en Italia

Berlusconi y Monti apoyan el Ejecutivo

PABLO ORDAZ, Roma

El dirigente del Partido Democrático Enrico Letta logró ayer formar un Gobierno de coalición en Italia tras dos meses de bloqueo político tras las elecciones de febrero. El Ejecutivo incluye miembros de las formaciones de Silvio Berlusconi y Mario Monti y cuenta con varios independientes en carteras clave.

Páginas 2 y 3

Editorial en la **Página 42**

Domingo

Catar, la diplomacia del balón

El país más rico del mundo gana influencia a través del deporte

Catar es como un pulpo con una cabeza diminuta cuyos enormes tentáculos están en constante movimiento. La familia real utiliza su inmensa fortuna para comprar influencia mundial, pero la marca Catar avanza en los cinco continentes por su imparable penetración en el planeta fútbol. Por John Carlin

A. RUIZ-GALLARDÓN Ministro de Justicia

"Me identifico con que desaparezca el supuesto por malformación"

J. M. ROMERO / V. GUTIÉRREZ

El ministro sugiere que la ley impedirá que los médicos que informan sobre el riesgo psicológico para la mujer trabajen en clínicas abortivas. Páginas 18 y 19